

Bieranstich: Premiere für Markus Grüner

Zum ersten Mal nahm Bürgermeister Markus Grüner die Aufgabe des Bieranstichs beim 3. Starkbierfest im Sportheim von Geschwand wahr. Veranstalter war der TSV. Einmal mehr bewiesen die Einwohner, dass bei ihnen die Geselligkeit großgeschrieben wird. Wesentlichen Anteil daran hat Patrick Grüner, der mit seinen „Freibiermusikanten“ für Stimmung sorgte. Die Besucher fanden die Blechmusik ohne künstliche Verstärker besonders angenehm. Die Band besteht vor allem aus Abiturienten des Jahres 2011 und ist aus der Big Band des Gymnasiums Fränkische Schweiz in Ebermannstadt hervorgegangen. Jeden Freitag wird im Sportheim des TSV geübt. Der Auftritt beim Starkbierfest ist dafür ein kleines Dankeschön. Spenden fließen in eine gemeinsame Kasse, es gibt keine Entlohnung.

Foto: Franz Galster

